
Protokoll Vorstandssitzung vom 16.04.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Shuaixin Qi (SQ), Silvio Geel (SG), Tino Gfrörer (TG), Johannes Schretter (JS), Lina Gehri (LG), Kira Erb
(KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: PW

Beginn der Sitzung: 12:30 Uhr, CAB E37

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 13.04.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FR-Bericht: TG berichtet über die Polykum Diskussion. Ursprünglich 3 Optionen: es passiert nichts, Po-
lykum pausiert, Versand abgeschafft. Optionen wurden aber nicht mehr thematisiert. Stattdessen wurde
beschlossen die AG Polykum fortzusetzen. Der Vorschlag des Vorstandes des VSETH war ursprünglich
das Problem “Polykum” durch eine Erneuerung ihrer Kommunikationsstrategie abzudecken, dadurch wäre
die AG Polykum de facto bestandslos geworden. Der Vorstand einigt sich darauf, dass die AG Polykum
bis zum Herbst MR einen realistischen und haltbaren Budgetvorschlag ausarbeiten soll. Sollte dies nicht
geschehen, sieht der Vorstand sich gezwungen selbst einen Budgetvorschlag auszuarbeiten. AN stellt die
AG+ des VSETH vor, langfristige und departementsübergreifende Ideen mit Budget über 3 Mio. CHF
sind willkommen. AM möchte den Bunker an der Leonhardstrasse renovieren.

• AN: Organisatorisches der Vorstandsreise wird besprochen. SG kümmert sich um das Programm. (AN)
Am Wochenende AMIV-Ausrichtungskommission: Ideen an AN.

• SL versucht Tino ins Gruppenfoto zu photoshoppen. Sollte es bis Donnerstag nicht geklappt haben,
machen wir ein neues Foto an der Vorstandsreise.

Quästor: keine Traktanden

Information:

• MD arbeitet an Richtlinien zu einer allgemeinen Informationsstrategie

IT: keine Traktanden

Kultur: keine Traktanden

HoPo ITET:
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• KITE Award: TG kümmert sich um Teilnehmer.

HoPo MAVT:

• (JS) Evaluationen werden nächste Woche mit den Professoren besprochen. AM stellt die Repräsentativität
der Evaluationen aufgrund des selektiven Publikums (lediglich Studierende präsent in der Vorlesung) in
Frage. (JS) Rücklaufquote scheint aber nicht schlecht zu sein.

• (JS) Es gibt ab jetzt Präsenzstunden in Elektrotechnik.

External Relations:

• (SG) SG ist ab heute offizieller Firmenbetreuer von ABB.

• (SG) Electrosuisse möchte in ihrer Zeitschrift ein Gratulationsinserat für den AMIV abdrucken. SG
schickt Fotos ein.

Infrastruktur:

• (AM) Der AMIV hält ein Haustier: Mausi. Aufgrund des fehlenden Bedarfs und mangelnder Legitimation
muss AM sich in absehbarer Zeit von Mausi trennen.

3. Varia keine

Ende der Sitzung: 13:30 Uhr
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